
Fachschaftsprotokoll
Gregor

1. Juni 2022

Anwesende: Mali, Flo, Sino, Simon, Gregor, Paul W., Franziska, Leonie, Lilly, Lisanne, Teresa, Luis,
Timo, Niels, Neva, Freddy„ Yannik, Jonas, Yann, Clara Mareike, Sophia

Alumni:

Gäste:

Inhaltsverzeichnis
1 Formalia 2

1.1 Präsidium . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:17

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Mali

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge
Vorstellungsrunde.

1.4 Vorstellungsrunde
Fand statt. Es ging um Ananas auf Pizza.

2 Checkliste/Kalender
Sommerfest. Gibt es einen TOP drüber.

Johannes hat den Kalender aufgehängt.

3 StuRa (Abstimmung)
Paul W., Yann und Gregor waren im StuRa. Die Sitzungsunterlagen sind hier zu finden.

Es gibt einen Vorstandsbericht vom alten Menschen. Das 9 €-Ticket ist im Semesterticket enthalten,
man muss es aber bei VAG abrechnen lassen. Am 01.03.2023 kommt ein landesweit geltendes Ticket
für 350 €, das ein Jahr gültig ist. Zahlt man für das Semesterticket bereits, muss man nicht den vollen
Betrag zahlen.

Das Präsidium hat berichtet, dass sich die Autosituation an der Mensa Rempartstraße ändert. Die
Einbahnstraßenregelung wird wegen großem Rückstau rückgängig gemacht. Allerdings wird hinter der
Mensa gebaut, weswegen dahinter eine Straße zur Einbahnstraße gemacht wird. Diese Regelung betrifft
aber nur Kraftfahrzeuge.

Die Präsidiums- und Protokollstellen sind nicht nur nicht ganz besetzt, sondern werden auch im August
oder September abspringen. Falls sich also jemand vorstellen kann, dies zu tun, sollte man sich beim
Präsidium melden. Die Stelle ist vergütet.

3.1 Sonstige Anträge
Der neugegründete FREIMUN e. V. möchte ideelle Unterstützung. Es handelt sich um eine lokale
Instanz eines Vereins, in dem die Politik der Vereinten Nationen (oder auch der EU) simuliert werden
sollen. Mitglieder treffen sich zu Mock-Debatten und halten Konferenzen ab, auf die Delegationen
geschickt werden können. Wichtig war den Antragsstellern, dass klar ist, das die finanziellen Mittel
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einzelner Studierender nicht belastet werden. Außerdem möchte der Verein finanziell unabhängiger
werden.

Idelle Unterstützung ”Freiburg Model United Nations e. V.“ (FREIMUN)
FREIMUN e. V.

Option Stimmen Reihung
Ja 0 1

Nein 1 1
Enthaltung 17

Jedes Jahr gibt es eine Vollversammlung der Verfassten Studierendenschaft. Das StuRa-Präsidium hat
diese vorläufig digital geplant, da zum Planungsanfang noch nicht wirklich feststand, ob eine VV in
Präsenz möglich war. Geplant ist die VV für den 28.06 um 18:15 Uhr; die StuRa-Sitzung fällt dafür
aus.

Einberufung digitale Vollversammlung 2022
StuRa-Präsidium

Option Stimmen Reihung
Ja 2

Nein 9 Nein
Enthaltung 2

3.2 Diskussion
Dann gab es noch eine Vorstellung des fts, in dem ihre Werte und Möglichkeiten für die Uni Freiburg
präsentiert wurden. Anscheinend ist es so, dass wir da (bis auf Vorstand) einfach nicht hingehen.
Genaueres kann man auf der Website des fzs nachlesen und man kann denen auch per Mail schreiben;
die sind verpflichtet, zu antworten.

3.3 Termine
• 13.–16.05.2022: EXPOSED. Klappe die Zehnte (aka Filmclub e.V.)

• 16.05.2022 (17–19 Uhr): Behandlungen & Beratung diskriminierungsfreier gestalten (AK Femi-
nistische TheorieN)

4 Zapf (Abstimmung?)
Die Menschen, die dieses Jahr auf die ZaPF fahren, wollen ihre Zugtickets und Tagungsbeiträge be-
zahlen lassen. Das sollte eine rein formale Sache sein.

Wollen wir den ZaPF-Menschen maximal folgenden Betrag bezahlen?
StuRa-Präsidium

Betrag Stimmen Ergebnid
405.00 € 22 405.00 €
0.00 € 0

Außerdem gibt es prinzipiell immer Arbeitskreise. Gibt es Dinge, die angesprochen werden sollten?
Falls ja, sollte man sich bei den Menschen, die dahin fahren, melden. Außerdem müssen Selbstberichte
geschrieben werden, die im Idealfall sowohl uninteressant und uninformativ sind. Falls jemand nette
Ideen hat und die einbringen möchte, kann man sich bei Timo, Mareike und Paul melden. Da man

3



da auch was gewinnen kann, sollten die Schreiber sich auch ein bisschen Mühe geben (jetzt wo die
Tickets bereits finanziert wurden).

5 Sommerfest
5.1 DJ
Die Sommerfestvorbesprechung fand statt. Mali hatte keinen Kaffee vor der Vorbesprechung und
Menschen könnten die Fachschaft jetzt für unhöflich befinden. Da wir den Schichtplan wie jedes Mal
noch nicht befüllt haben, kommen wir auch als sehr nachlässig rüber.

Anyway, wir brauchen einen DJ. Als Backup kann einer aus der Fachschaft eine charmante, eher
rockige Playlist erstellen, die dann abgespielt werden kann.

Mali hat der Mathe geschrieben, ob deren Anlage ausgeliehen werden kann. Darüber wird dann in der
Mathe-FS am Montag abgestimmt.

5.2 Plakate
Auch wurden noch keine Plakate erstellt. Hat jemand Motivation, auf dem Fachschaftsrechner mal
zu schauen, was wir da damals gemacht haben – anscheinend waren die schön – und mal selbst ein
Plakat mit den relevanten Infos zu erstellen.

Das ist auch übrigens keine Arbeit.

Gregor und Mali stöbern mal.

5.3 Aufbau- & Abbauschichten
Auch ohne Schichtplan (den es by the way jetzt auch gibt) können wir Auf- und Abbauschichten
planen. Wir müssen/dürfen/sollen die Kinder, die dort kommen, betreuen (also Kinderschminken,
Wasserspaß und shit). Pro Zeitslot brauch das für die Kinderbespassung ca. 3 Personen. Vermutlich
wird es um die zwei Zeitslots (14–16 Uhr und 16–18 Uhr) geben.

Außerdem müssen ca. 50 Biergarnituren aufgestellt werden; dafür brauchen wir ca. vier Menschen.
Die Schicht beginnt dann um 13:00 Uhr.

Die Abbauschicht hat nicht zwingendermaßen eine feste Uhrzeit (jedoch am Freitag abend/nachts und
nicht wie gedacht: Samstagmorgen), benötigt aber genauso viele Personen.

Zeitslot Kinderbespaßung Aufbau Abbau

ca. 13:00 Uhr Yannik, Sophia, Jonas, Lisann, Teresa
16–18:00 Uhr Lily, Lisann, Leonie, Teresa
18–20:00 Uhr Neva, Clara, Nicola

??? Mareike, Franzi

5.4 Schminke kaufen / finden
Paul hat geschrieben, dass im Schrank Schminke ist. Mali schaut da also mal. Es gibt auch ein Buch
mit Vorlagen.
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5.5 Tischtennisschläger
Außerdem müssen wir schauen, ob wir noch Tischtennisschläger haben. Die werden wir nicht neu
erwerben. Luis hat nachgeschaut und wir haben anscheinend fünf (?) Schläger1.

5.6 Lehrpreisübergabe
Prinzipiell wurde gesagt, dass der Lehrpreis dort übergeben wird. Mareike schaut mal.

6 Website
Yann und Gregor waren mal wieder auf der Fachschaftsseite und sie haben sehr alte Dinge gesehen.
Insbesondere ist folding@home immer noch da. Darüber haben wir schonmal geredet und das Ding
kann prinzipiell runter.

Es gab anscheinend auch eine Taskforce, die durch die Passwortänderung entmächtigt wurde.

Yann tritt Leuten in den Arsch.

7 Nachfolge Ita
Sophia hat eine Mail bekommen und es findet gerade eine Terminbesprechung statt zur Findung eines
ersten Termins zur Vorbesprechung zur Findung der Nachfolge von Prof. Ita. Yann und Gregor melden
sich, falls sich niemand sonst meldet. Simon kann auch Sophia ersetzen. Also gehen Yann und Simon
da hin. Anscheinend waren auch andere Menschen dafür verantwortlich, die seit Ewigkeiten nicht da
waren. Die sollte man davor fragen.

8 Sonstiges
8.1 Website
Flo hat vorhin auf Okay gedrückt. Deswegen gibt es folding@home nicht mehr sichtbar auf der Website.

8.2 Fachschaftspullies
Mali arbeitet dran. Vielleicht klappt das vor dem Sommerfest.

8.3 Druckerpapier
Mareike hat Druckerpapier abgeholt. Von den 16 bestellten kam nur eins an. Das ist nicht ganz
dasselbe. Wir warten also mal auf den Rest. Niels kümmert sich so ein bisschen darum und hat den
Menschen geschrieben.

8.4 Uniwahlen
Paul wurde von der Mathe gefragt, wie viele Menschen von uns in den FakRat gehen würden. Also
sollte jemand mit der Mathe reden. Eigentlich haben wir genug Menschen für die zwei Plätze. Der
Mathe ist es eigentlich egal. Mali schreibt, dass wir zwei Plätze gefüllt bekommen.

1Die Schlägerzahl war schwierig von der Protokollstelle einzusehen
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8.5 Mathe-Tausch
Zum Tausch gegen die Anlage möchte die Mathe den ε-Ball an der Physik stattfinden lassen, weil
ihre Räume saniert werden. Insbesondere besteht Interesse an den verglasten Seminarräumen (also
dem Aquarium). Man sollte die Mathe darauf hinweisen, dass die Räume nicht so groß sind. Also
200 Menschen haben da keinen Platz. Aber wenn die das machen wollen, haben wir absolut kein
Problem damit.

Ende der Sitzung: 19:35 Uhr
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